

jueves 10 de octubre de 2024

# Inaugurado oficialmente el nuevo curso académico en el Centro Adscrito de Magisterio María Inmaculada de Antequera

La teniente de alcalde Ana Cebrián y la concejal de Educación, Sara Ríos, han asistido a un acto que ha estado presidido por el rector de la Universidad de Málaga, Teodomiro López, y el obispo de nuestra Diócesis, Jesús Catalá. 600 alumnos cursan ya el Grado de Educación Infantil y Primaria, titulación que ofrece el Centro Universitario de Magisterio de nuestra ciudad.



La teniente de alcalde Ana Cebrián, en representación del Alcalde, y la concejal delegada de Educación, Sara Ríos, han asistido en el mediodía de hoy jueves al solemne acto de apertura del curso académico en el Centro Adscrito de Magisterio María Inmaculada de Antequera.

Dicho acto ha estado presidido tanto por el rector de la Universidad de Málaga, Teodomiro López, como por el obispo de nuestra Diócesis, Jesús

Catalá, estando también presentes el director del Centro Universitario de Magisterio, Félix Requena, o la nueva jefa de estudios, sor Teresa Calderón. La lección magistral, titulada "Cuando los Malos Dejaron de Serlo: La Importancia de la Narrativa en la Educación", ha corrido a cargo de Diego Blanco Albarova.

El Centro Adscrito de Magisterio María Inmaculada de Antequera contará en el presente curso 2024-2025 con un total de 600 alumnos y una treintena de profesores, ofreciendo como titulación específica a desarrollar el Grado de Educación Infantil y Primaria.

